



Pero no todo son competiciones de alto rango, sino que si nuestro club se caracteriza por algo es por estar al mismo tiempo cuidando que la gimnasia artística se promocióne desde la base. Por ello, esta temporada, como cada año, hemos participado en numerosas competiciones del programa de promoción, tanto de masculina como de femenina, de las que os hemos ido informando en Facebook y Twitter, como la competición Escolar de Conjuntos del 15 de Marzo, la Final Insular que se celebró el 9 y 10 de Mayo, la Copa Balear del 30 de Mayo y la Final Balear, celebrada el 6 de Junio.

También hemos participado de nuevo en otras competiciones de este tipo, como el III Trofeo Es Plà y el II Trofeo Santa María, donde los/as más pequeños/as han podido disfrutar de sus primeras competiciones.